



2学期もあとわずかとなりました～

2020年、コロナウイルス感染症のため、休校や夏休みの短縮など、今まで誰も経験のしたことのない1年が残り1ヶ月で終わろうとしています。2学期には規模を縮小したり内容を変更したりながらも「学習旅行」「駅伝大会」「もみじ祭」を行うことができました。一つ一つの行事を経て、生徒たちはたくましく成長してくれました。また文化祭後は期末テストに向けて、そのあとの学力テストに向けての取り組みにも今まで以上の頑張りがみられました。部活動と学習の両立を目指している生徒が少しずつ増えてきていること、うれしく思います。休み時間にも学び合う姿がみられほほえましく感じました。

12月ですが、さらに気温の低下や積雪が予想されます。防寒着を正しく着用し、温かい服装で登校させてください。また、足元の悪い日も増えます。防水で滑らない外履きで登校してください。冬の道路では車はすぐには止まれません。また積雪により道幅が狭くなることも予想されます。安全、健康を一番に考えていこう、今後、学校でも指導していきます。

12月末で1年生の2/3が終わります。あと3ヵ月過ぎすと2年生です。12月を良い形で締めくくり、3学期に向けての準備の時期となります。3学期が終わると2年生になります。準備をして迎える2年生と、何も考えずにその日を迎えるのでは大きな違いがあります。1日1日を大切に過ごしていけるよう今後も働きかけていきたいと思えます。



市学力テスト終了

12月7日(月)国語、数学、英語の3教科の学力テストが行われました。定期テストとは異なり、出題範囲が4月から現在習ったところまでと試験範囲が広いと、なかなか的を絞った学習が、しにくいテストでもあります。しかしよく考えてみれば、2年後の高校入試では3年間の学習した内容すべてが試験範囲となります。そこで学期を振り返って、または1年間を振り返って、学習の陥没点は何なのかをしっかりとつかんでおくこと、できれば早い段階でその陥没点を解消しておくことが大切です。結果が返ってきたとき、ぜひご家庭でもテストのふりかえりをさせていただきたいと思えます。

入試情報(2) 県立高校普通科にコース制導入

先日の報道で、ご存じの方も多いと思いますが、2022年度からは、普通科の県立高校18校でコース制が導入されます。これは、普通科に専門的な知識や技術を指導するというもので、会津地区では医学コース(会津)、保健、医療コース(喜多方)、福祉コース(大沼・坂下統合校) 教員養成コース(葵)を導入する予定です。

コース名	導入年・導入校		コース概要
	2022(令和4)年度	2023(令和5)年度	
医学	福島、安積、会津、磐城	—	<ul style="list-style-type: none"> 体験実習や医療従事者の講演会等を通して、医師としての人間性を醸成する。 医学部進学に特化した学習指導、進路指導の充実を図る。
保健・医療	橋、安積黎明、須賀川・長沼統合校、湯本・遠野統合校	白河、喜多方、相馬、原町	<ul style="list-style-type: none"> 体験実習や講演会等を通し、医師、歯科医、薬剤師、看護職、理学療法士など幅広く医療従事者としての人間性を醸成する。 保健医療系進学に向けた学習指導、進路指導の充実を図る。
教員養成	橋、安積黎明	福島東、郡山、葵、磐城桜が丘、相馬、原町	<ul style="list-style-type: none"> 体験実習や講演会等を通し、教員をはじめとした教育に関わる職業への理解や使命感を醸成する。 教員養成学部などへの進学に向けた学習指導、進路指導の充実を図る。
福祉	大沼・坂下統合校	勿来	<ul style="list-style-type: none"> 福祉関連の基礎・基本を学習するとともに、福祉施設での実習等を通して地域との関わりを深め、福祉社会で活躍できる生徒の育成を目指す。 福祉系への進学対策を推進する。

※梁川・保原統合校、須賀川・長沼統合校、喜多方、大沼・坂下統合校、湯本・遠野統合校では、県教委が指定したコースと別に、各校独自に特色あるコース制を導入する予定

週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
14	月		国	社	家	英	道	理	○	○	17:10
15	火	2学期環境整備 森林学習⑤⑥	国	英	保	数	技	技	○	○	17:10
16	水	生徒会委員会活動反省 調査書作成委員会	国	英	数	理	保	—	○	×	15:20
17	木		理	数	社	英	保	音	○	○	17:10
18	金	バレーボール部保護者会 18:30	社	国	数	音	学	美	○	○	17:10

